



Freitag, 27. März 2020, 09:00 Uhr
~1 Minuten Lesezeit

Corona und Arbeitsrecht

Darf mich mein Arbeitgeber jetzt kündigen? Dr. Rolf Geffken gibt wichtige Hinweise für Arbeitnehmer in der Corona-Krise.

von Pascal Luig
Foto: create jobs 51/Shutterstock.com

Die Corona-Krise sorgt landesweit für Verunsicherung. Insbesondere Arbeitnehmer wissen

häufig nicht, was in dieser Ausnahmesituation erlaubt ist und was man sich von seinem Arbeitgeber gefallen lassen muss. Der Anwalt für Arbeitsrecht Dr. Rolf Geffken beantwortet dazu häufig gestellte Fragen.

Darf ich gezwungen werden, einen neuen Arbeitsvertrag zu unterschreiben? Darf ich wegen Corona betriebsbedingt gekündigt werden? Kann ich zu Homeoffice gezwungen werden? Darf mich der Arbeitgeber zwingen, Urlaub zu machen? Habe ich als Arbeitnehmer ein Recht auf Arbeitsschutz wie z.B. einen Mundschutz?

Video (<https://www.youtube-nocookie.com/embed/UHoJkzrLbuo>)

Redaktionelle Anmerkung: Dieser Artikel erschien zuerst auf **Weltnetz.TV** (<https://weltnetz.tv/>).

Dieser Artikel erschien bereits auf www.rubikon.news.



Pascal Luig ist Historiker und Politikwissenschaftler. Er ist über viele Jahre in der Friedensbewegung aktiv. Seit 2018 ist er Geschäftsführer der **NaturwissenschaftlerInnen-Initiative – Verantwortung für Frieden und Zukunftsfähigkeit e.V.** Im Juli 2015 hat er die Kampagne **Stopp Air Base Ramstein** mitinitiiert und gehört dem Koordinierungskreis der Kampagne an.

Dieses Werk ist unter einer **Creative Commons-Lizenz (Namensnennung - Nicht kommerziell - Keine Bearbeitungen 4.0 International (<https://creativecommons.org/licenses/by-nc-nd/4.0/deed.de>))** lizenziert. Unter Einhaltung der Lizenzbedingungen dürfen Sie es verbreiten und vervielfältigen.